## Bund und Land schießen Geld bei Bau-Projekten zu

Memmingen/Babenhausen Aus dem Bund-Länder-Städtebauförderprogramm "Stadtumbau" erhält der Memminger Ortsteil Steinheim in diesem Jahr 60 000 Euro und der Markt Babenhausen 180 000 Euro. Dies teilten der Memminger Landtagsabgeordnete Klaus Holetschek und seine Bundestagskollegen Stephan Stracke und Dr. Georg Nüßlein (alle CSU) jetzt mit.

Steinheim wurde 2015 in das Bund-Länder-Städtebauförderungsprogramm Stadtumbau aufgenommen. Anlass war die Sanierung des denkmalgeschützten Zehntstadels und dessen Umnutzung in ein Bürgerhaus sowie strukturelle städtebauliche Mängel im Ortskern. In Babenhausen ist die Unterstützung der Sanierung des Meisnerhauses sowie der erste Bauabschnitt zur Sanierung des Fuggerschlosses ("Neues Schloss") vorgesehen. Vorbereitende Maßnahmen sind darüber hinaus für folgende Bereiche be-Feinuntersuchung/Arabsichtigt: chitektenwettbewerb "Auf der Wies" und für die Planung, Nutzungskonzept, Verfahrensbetreu-ung "Zehntstadel". (mz)